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豊中市立第十八中学校 

 

☆感想紹介 ｐａｒｔ３ 
 〜クラスミーティングを終えて考えたこと・感じたこと〜 

 

・みんなおなじ思いだなと思った。 

・みんな友を増やすといっていたので自分も増やす。 

・初めてのことだったけど、リラックスして話せたし、気持ちがスッキリした 

・友達を増やすと思った。 

・みんな不安に思ってることは、たくさんあったけど、たのしみにしていることもあったから、みん

なで協力して不安をなくして、もっとたのしみたいなと思いました。 

・楽しかったです。いろんな人の気持ちを知れたし、私も蛍小の人と会ってまだ日が浅いので、

みんなのことをすこし知れた気がしてうれしいです。 

・田村ルーレット、かわいかった！ 

・友だちを作りたいと言っていたことを聞いて、僕は「おれがおるやん！！」と思った。 

・おもしろい人ばっかりやなと思った。 

・みんなが言い終わったあとのつかれがやばいと思うぐらいきんちょうした。言い終わった後「も

う言いたくないよ〜つかれたよ〜」と思いでも思ったことを言えてよかったと思った。 

・不安と言う声が多かったけど、みんなと協力して不安をなくしたい。 

・ぼくもこわかったクラブ活動はみんなも書いていてびっくりしました。 

・みんな同じ想いで中学校に入学して来ているんだなと思いました。 

・やっぱりみんな同じ不安とかをかかえているから、あんまり自分の不安とか気にしなくてもみ

んなと同じだから良いと思った。もし別の不安があっても友達や先生に話せば良いと思っ

た。 

・みんな、それぞれいろんなことを思っていてすごく共感したのは、いろいろありました。勉強は私

もすごく苦手なので、すごく共感しました。いろんな意見があってみんあの意見をきけてよか

ったです。 

・作文読む前と後が全然ちがう 

・最初はきんちょうしてたけどみんなが明るく話してくれるから、途中からは大丈夫だった！ 

・みんなしっかりかいていて、自分の文章をみてはずかしくなった。みんな良い人、仲良くできそ

うと思った。 

・やっと終わったたっせいかんを感じました 

・言い終わった後のたっせいかん 

・やっぱり中学生になってすぐだからみんな心ぱいなことは同じなんだなと思った。 

・みんなの気持ちも分かったし、あとはそれにどうせっするかが大切だと思います。 

・めっちゃきんちょうして、めっちゃかんだ。 

・人それぞれいろんな気持ちで入学したんだなと思った。 

・中学生に、なるのが怖い、部活が心配、友達ができるか、自分だけじゃなく、皆がいろいろな

心配をしていた。みんな、自分から進んで話しかけているという行動がとっても良い行動だな

ーと心にひびいた。 

 

たくさんの感想を紹介してきました。Ｎｏ．４については文字が多すぎて「見てもらえない 

のではないか･･･？」と心配しています。もう少し細かく分けても良かったのですが、 

良いこと書いてあるから、早く紹介したい！！という思いで出しています。 

 

 

・田村ルーレットがおもしろくて、筋肉痛のお腹でめっちゃ笑いました。 

・蛍小の人の色々な事が分かった。○○はいつも元気だと思った。明るいクラスだと思った。 

・みんなともっと仲よくなりたいと思っている！みんな勉強が苦手でも頑張りたいと思っている！ 

・転校してきて最初はすごくきんちょうするし、話しかけるのも大変というのは、自分も転校して

小学校だけでも３つもいっているのでとても共感できた。 

・一人違う小学校で不安なこと心配なことは分かるから自分から話しかけにいき一緒に、不安

や心配をといていきたい 

・ちょっとした事で笑いがおきる事は良い事だなーとみんなの話を聞いて思った。今はまだ話し

た事が無い人も、話してみたいと思った。初めきんちょうしていたのがうそみたいに楽しい。 

・みんなで協力してクラス一丸で仲良くしていきたいと思いました。 

・ちょっと楽しかった。 

・みんなの文をきいて、いろんな人と話したいって言っていたから、ぼくからもいろんな人にはな

しかけたりしたい。 

・蛍池小学校の人で「刀根山小学校の人と仲良くなりたい」と言ってくれた人がたくさんいてう

れしかった。早くみんなの名前と顔を覚えたい。 


